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Realizada aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e 
cinco, as nove horas, nas dependências da Ordem dos Advogados do Brasil -
OAB, subseção Jaú, situada na Avenida Rodolpho Magnani, numeral duzentos 
e noventa e cinco, Chácara Peccioli, cidade de Jaú, estado de São Paulo, a 
reunião ordinária do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência de Jaú -
CMPCD. Estiveram presentes o Presidente deste Conselho, o senhor Paulo 
Fernando Correa Pinto (representante da Associação e Movimento de 
Assistência ao Indivíduo Deficiente - AMAI), membros e demais convidados, 
conforme listagem anexa, acompanhando e interagindo junto à reunião. 
Iniciada a mesma com acolhida e apresentação dos presentes. Passado às 
considerações iniciais do Presidente, o mesmo passou a palavra ao anfitrião da 
reunião, o senhor Leandro Aparecido Bispo Costa, membro deste Conselho e 
Presidente da Comissão dos Direitos da Pessoa Portadora de Deficiência 
Física da OAB Jaú, o qual discorreu breves palavras sobre as atividades da 
Comissão e agradeceu a presença de todos. Neste momento, o advogado 
Carlos, pessoa com deficiência presente à reunião, relatou um pequeno 
histórico sobre sua luta pelos direitos dos deficientes na cidade e sua relação 
com a OAB. Adiante, o Presidente tomou a palavra e passou aos temas em 
pauta, sendo o primeiro assunto a ação civil pública ajuizada pela Promotoria 
de nossa cidade contra o Poder Executivo Municipal, relativo às adaptações de 
acessibilidade em prédios e aparelhos públicos, informando aos presentes que 
o Município está recorrendo da ação, portanto, aguardando novos andamentos
do processo. Neste momento, a participante Wania Maria Marchezini, mãe de
jovem deficiente, tomou a palavra para se manifestar tocante ao excesso de
trânsito de veículos em horários específicos nas proximidades da APAE de
nossa cidade, ocasionando um momento inseguro para os deficientes e às
pessoas que vão l_evar e buscar os mesmos naquele local. Aproveitando o
assunto levantado, o jovem Fábio Aparecido Leal de Carvalho, frequentador da
AMAI, fez breve comparação do que ocorre defronte à APAE de Jaú com uma
escola na cidade de lgaraçu do Tietê, onde a mesma abriga pessoas com
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diversas deficiências e o trânsito de veículos no local, em determinados 
momentos, fica interditado pela Prefeitura local, favorecendo o transitar dos 
pedestres e, consequentemente, favorecendo a segurança de todos, ficando 
assim, uma dica a ser seguida em nossa cidade. O segundo assunto da 
reunião versou sobre o cadastro municipal das pessoas com deficiência, sendo 
que nosso Presidente remarcará uma reunião com os responsáveis da 
Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social para tratativas 
do referido assunto, pois o mesmo se encontra latente. Adiante, o terceiro tema 
foi a acessibilidade em geral de nossa cidade, principalmente em reformas e 
entrega de novos aparelhos públicos, ficando a cargo do membro Nelson Luiz 
Bonilha a verificação in loco das mesmas, verificando os aspectos técnicos das 
obras, sendo que nosso Presidente reforçou que as inconsistências 
encontradas são oficiadas e protocolizadas junto ao Poder Executivo Municipal. 
Na oportunidade, a jovem lsabela Mussio da Silva, Presidente da Comissão da 
Pessoa Surda com Deficiência Auditiva da OAB/Jaú se apresentou a todos e 
também discorreu brevemente as diretrizes desta comissão, frisando as 
atividades e as futuras parcerias com diversas entidades, como a Associação 
dos Surdos de Jaú e Região - ASJA, visando um curso de aprendizado em 
libras para formar um banco de intérpretes em nossa cidade, pois relatou a 
carência de cursos para preparar uma quantidade mínima de pessoas com 
capacidade de interpretar estes deficientes. Adiante ao quarto tema, nosso 
Presidente informou que ainda será formado dentro do CMPCD um grupo de 
membros visando a divulgação em comunicação digital dos temas da causa 
dos deficientes, visando seu fortalecimento e ampliando sua abrangência. O 
quinto tema versou sobre a residência inclusiva da cidade de Lençóis Paulista 
e a adaptação da senhora Daniela Alves da Cunha, outrora assistida pela AMAI 
favorecida por este maravilhoso projeto. Ademais, o Presidente informou aos 
presentes que deverá solicitar uma reunião com o Prefeito Municipal visando 
uma sede para a criação da Casa dos Conselhos, uma reivindicação justa para 
nossa cidade. Para encerrar os temas da reunião, o Presidente salientou a 
necessidade da formação de um grupo dentro do Conselho para questões 
jurídicas pertinentes aos temas debatidos. Nada mais havendo, nosso 
Presidente concluiu as suas considerações agradecendo a presença de todos' 
e reforçou que tragam às próximas reuniões ordinárias temas ou sugestões de 
pauta. Fica em aberto o próximo local para realização da próxima reunião 
mensal do CMPCD, que será confirmado no aplicativo de uso comum da 
maioria dos membros, permanecendo o mesmo proposto de dia e horário. 
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Finalizando, o Presidente 
redação da presente ata. 

encerrou a reunião às onze horas, passando a 

�� 
REA PINTO IBERE PORTES FERRARI 

Presidente Secretário 
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